

# 学校通信『自分に自信と夢を』第44号 文責 古澤

## 学校に笑顔を ~児童会活動を通して~

【児童会活動の目標】異年齢の児童同士で協力し、学校生活の充実と向上を図るために諸問題の解決に向けて、計画を立て役割を分担し、協力して運営することに自主的、実践的に取り組むことを通じて、第1の目標に掲げる資質・能力を育成することを目指す。(小学校学習指導要領より)

令和2年度児童会役員を紹介します。

6年生 5年生

高田 駿汰さん	紫藤 奏汰さん
西田 敦人子さん	工藤 優月さん
崎本 彩夏さん	糸永 心幸さん

今年度の児童会とは、公約の実現に向けて、「児童が集団の一員としての自覚を持ち、よりよい学校づくりに参画する」ために、『夢サミット(\*)』を開催していきたいと考えています。\*校長と児童会役員との意見交換会また、自分たちの課題を自分たちで把握し、その課題解決に取り組むなどの「段取り力」「協働力」の育成も目指していきたいと考えています。



児童会役員の令和2年度の最初の仕事は、就任式での「歓迎の言葉」でした。始業式と同様にテレビ中継で配信し、役員を代表して、崎本彩夏さんが下記の言葉を優しく発表してくれました。

20名の先生方、ようこそ大津小学校へおいでくださいました。  
私たちは、先生方との出会いを楽しみに待っていました。

25名の先生方が退任されて、さみしかったです。でも、今日、ここにいらっしゃる先生方が大津小に来てくださって、私はこれから一緒に頑張りたいなどワクワクしています。

大津小は、一人一人が「自分に自信と夢を」ということを目標に頑張っています。また、いろいろな委員会があります。例えば、児童会では、「いいところ発見の木」という活動をして、いいところをたくさん見つけ合っています。放送委員会では、給食の時間に曜日ごとにクイズや音楽など、たくさんのコーナーを放送しています。今年は、もっと工夫して楽しい学校にしていきたいので、これからよろしくお願ひします。



### 臣畠寺休校中の登校日の子どもたちの様子



①朝の会 ②水やり ③苗植え準備 ④家庭学習 ⑤新たな学習課題

- ①6年生は、朝の会の1分間スピーチで、休み中の生活を発表していました。坂田七海さんは、パソコンを使って学習している事や、朝食や昼食の手伝いをしている事を発表していました。
- ②③1年生はアサガオの種まき、2年生はピーマン、3年生はカライモの準備をしていました。
- ④4年生は、臨時休業中の家庭学習の方法（学習内容・ノートの使い方等）を学んでいました。
- ⑤5年生は、今までの学習課題のチェックや、新たに配付した課題の内容を説明していました。